

Ecología en el cuidado del cabello



La inteligencia ecológica es la actitud de vivir tratando de producir el menor daño posible al medio ambiente y a la naturaleza. Este concepto fue creado por Daniel Goleman, el autor del libro "Inteligencia Emocional". Con la inteligencia ecológica se fomenta un cambio de conciencia en la visión del consumo de productos que impacta significativamente la industria de la belleza.

En los últimos años se ha visto un revuelo en el uso de productos naturales para la salud y el cuidado del cabello. Esto se puede relacionar a los cambios en la perspectiva de vida de los seres humanos en relación a la supervivencia y medio ambiente. Es importante destacar que cuando se habla de productos naturales se refiere a productos fabricados con materia obtenida de la naturaleza y con cantidades limitadas de ingredientes sintéticos. Los productos vegetales son los ingredientes más utilizados en la cosmética natural. En la madre naturaleza es donde se pueden conseguir gran variedad de los ingredientes necesarios en la elaboración de un buen shampoo y acondicionador que ayude a mantener la salud del cabello en óptimas condiciones.

El agave azul es un ingrediente que ha estado presente en shampoos y acondicionadores desde hace varios años, pero no fue hasta ahora que se ha dado a conocer los beneficios de esta planta en el cuidado del cabello. Los productos a base de agave azul, ayudan a eliminar el "frizz" del cabello, dejándolo suave y brillante. Los tratamientos de agave son ideales para el cabello maltratado por los efectos del sol y el agua salada o clorada. Otro ingrediente que está de moda es el aceite Babasu. Este es un aceite vegetal claro, liviano y amarillento, extraído de las semillas de la palma Babasu "*Attalea speciosa*", que crece en la región del Amazonas. Es un aceite no secante usado en comidas, limpiadores y productos de belleza. Tiene propiedades similares al aceite de coco y es usado en el mismo contexto.

Actualmente existen alternativas naturales para la mayoría de los cosméticos. Entre estos se pueden mencionar cremas faciales, tónicos, mascarillas y lociones para el cuerpo. Muchos de estos productos se elaboran en envases biodegradables, sin sulfatos, ni falatos, libres de gluten, parabenos y libre de productos de origen animal.

Bravo Distributor, una empresa puertorriqueña vanguardista, consciente de la importancia de la conservación del planeta ha introducido al mercado líneas ecoamigables para el cuidado del cabello. AGAVE HEALING OIL SMOOTHING TREATMENT, es un tratamiento a base de la

planta de agave azul, cuyos ámino-azúcares hidratan a profundidad y su complejo Carbo-C relaja el rizo hasta un 80%. Además, desde las profundidades del Amazonas, Bravo Distributor nos trae la línea NEVO. Estos exquisitos productos están enriquecidos con aceites e ingredientes de las profundidades del Amazonas, ayudan a minimizar la resequedad del cabello con la humedad vital obtenida de las concentraciones de Babasú y Aceite de Nuez de Brasil. El Champú libre de sulfatos altamente concentrado, está enriquecido con Gotas del Amazonas que ayudan a limpiar reparar y nutrir el cabello seco.

La revolución ecológica ha motivado a prestigiosas compañías como NEVO a crear botellas para envasar champú y acondicionadores con tapas de plástico con un aditivo especial que atrae microorganismos que se comen y digieren la materia de la botella y la tapa. Este proceso comienza aproximadamente 250 días, luego de haber desechado la botella en el vertedero. El único producto de estos microorganismos es gas metano natural. Los vertederos comúnmente atrapan el metano producido naturalmente el cual utilizan para producir electricidad.

La industria de la belleza puede continuar un desarrollo económico dentro de un marco de conciencia ecológica y producir productos de forma sustentable. Es posible tener un cabello saludable sin descuidar la conservación del medio ambiente. Las líneas eco amigables NEVO y AGAVE SOOTHING OIL son distribuidas en Puerto Rico por Bravo Distributor. Si desea más información se puede comunicar con la Sra. Jossie Bravo, Presidenta de Bravo Distributor al **(787) 758-6177.** ¡Vivir en armonía con el planeta es responsabilidad de todos!

"El auténtico conservacionista es alguien que sabe que el mundo no es una herencia de sus padres, sino un préstamo de sus hijos."

J.J. Audubon

Prof. Madeline Talavera Rosado
Cosmetología- Estética

Fuentes de información

Olascoaga, Nagore Eizaguirre. "Cómo reconocer la cosmética ecológica." (2010).

<http://www.nevocare.com/>

http://es.wikipedia.org/wiki/Aceite_babasu

http://es.wikipedia.org/wiki/Daniel_Goleman